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Inauguração da ACEUJUF
Patrícia Farias de Oliveira, ou simplesmente Pat, partiu para inaugurar uma nova associação: a ACEUJUF, mas nos deixou um grande 

legado como associada da ASSERJUF, sendo duas vezes Diretora Executiva (2003/2004 e 2007/2008) e uma vez Vice-Diretora Social 
de Comunicação e Esportes. O sorriso estampado no rosto sempre foi sua marca registrada e conquistou a todos à sua volta, deixando 
uma infinidade de memórias que unem tanta gente neste momento em um único sentimento: a saudade. As imagens e mensagens aqui 
publicadas representam a forma como ela gostaria de ser lembrada, com a alegria contagiante que ela viveu intensamente.

Não se funda uma associação sozinha. Pra fundar a ACEUJUF,  Pat encontrou com Iolanda, Maria do Carmo, Luciene, Elvis, Cedraz 
e tantos outros associados que a precederam.

Vai ser uma eternidade de festa!
Valeu, Pat!



Um anjo voltou a ganhar asas. Pati amou, 
semeou alegria, fez o bem. Deixou sua 
indelével marca em quem a conheceu nessa 
experiência humana. Prepara a casa, amiga, 
com flores e perfume. Um dia chegaremos lá.
Se pedissem, 
no futuro do pretérito, 
o "eu" conjugando o "fazer",
com sorrisos, nossa turma 
certamente iria dizer:
"FARIAS !"
Os cultos,
indignados,
com veemência,
nos repreenderiam.
Mesmo assim,
em sua homenagem, 
todos conjugariam:
Eu FARIAS,
Tu FARIAS,
Ele FARIAS,
Nós FARIAS,
Vós FARIAS,
Eles FARIAS,
PATI FARIAS!
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Querida Pat
Desde que soube 

da sua partida, sigo 
aqui, partida.

Dividida entre a 
tristeza de não topar 
mais com seu sorriso 
amigo nos corredores 
da vida e a imensa 
gratidão a Deus por 
ter me apresentado a 
você.

Essa sua alegria, sua luz, que agora 
mudou de lugar, iluminou tantas vidas...

Umas vezes você foi uma luminária, 
discreta e amorosa, disposta a guardar um 
segredo ou socorrer alguém secretamente. 
Outras vezes foi um holofote de generosidade, 
abrindo aquela clareira nos pensamentos 
de alguma amiga incauta, bradando por 
justiça, abraçando alguma ação social ou 
simplesmente sorrindo.

Em todos os momentos você foi amor!
E foi tão bom dividir músicas, incertezas, 

informações (que alguns chamariam de 
fofoca), tristezas, sorrisos, ações sociais, 
política, amores, filhos, trabalho, e muitas 
cervejas com você.

Em todos os momentos você foi amor!
Acho que Deus deve estar lhe abraçando 

nesse momento, e sorrindo, já se rendendo 
ao seu incrível senso de humor.

Ele deve estar orgulhoso da filha que 
estudou, trabalhou, pensou no coletivo, 
foi filha, mãe,  irmã, amiga, e em todos os 
momentos fez o que ele pediu: foi amor!

Difícil vai ser me acostumar  a falar em 
você no passado, minha amiga.

Você sempre será presente.
Você sempre foi um presente, embrulhado 

em fios de luz, arrematado com um lindo e 
colorido laço de amor.

Te amo pra sempre! 

É  com essa 
alegria, simpatia e 
acolhimento que eu 
sempre vou lembrar 
dela.

Pat, uma força da natureza…. cheia de 
vida exuberante e alegria contagiante. O 
céu ficou mais alegre e o mundo mais triste. 
Força, Fátima! Seu amor infinito por ela vai 
encontrar caminhos de conforto e consolo. 

Oi gente, acordei 
hoje com esta dor 
tão profunda que só 
agora consegui um 
pouco de serenidade 
para expressar um 
sentimento incabível 
em palavras.

Como uma Deusa, 
linda e única na 
força do seu existir, 
nossa amada Patricia 

Farias parte hoje, mas permanecerá sempre 
aquecendo nossos corações com a lembrança 
de sua vibrante e transformadora presença em 
nossas vidas!

Se hoje estamos dilacerados pela dor da 
sua partida é porque não apenas nós, mas 
o mundo todo perde muito de sua cor sem 
o brilho fulgurante de nossa amada Patricia 
Farias, porque ela sempre será esta mulher 
única, brilhante e inspiradora em sua força e 
amorosidade indescritíveis!

E como o amor que ela cultivou e despertou 
em seus caminhos, é um dos sentimentos mais 
libertários que pode existir, apesar de minha 
alma chorar sua ausência, meu sentimento 
tambem é de gratidão a  Deus pela sua 
misericórdia em libertar a nossa Pat das dores 
e da  doença, porque sofrimento é uma palavra 
que nunca combinou com nossa amada, ela 
que é pura festa, alegria e luz, uma verdadeira 
estrela que agora resplandece muito além do 
mundo material.

Voa, minha querida, segue seu caminho na 
Luz que não se apaga, daqui fico em oração 
para que Deus a receba com muita festa e a 
acolha com muito amor!

Que Ele conceda conforto e serenidade 
para todos nós que a amávamos tanto, 
principalmente para nossa menina Bia, Fátima 
Farias, Xará, Amelia, João e toda sua querida 
familia.

Eu gostaria de extirpar da minha vida o dia 
em que soube da enfermidade de minha irmã 
de alma e o dia de hoje, mas como Deus não 
nos deu esse poder, vou aprender a conviver 
com essas datas. Pat, pra mim que convivi com 
ela desde que entrou na Justiça, na primeira 
vara e essa amizade-irmandade, ultrapassou os 
limites do trabalho, passamos a ter um convívio 
de famílias, a dela e a minha, de forma que todo 
convite que recebia para eventos da família 
dela, ela dizia, é pra Betânia e a TOPIC, porque 
era extensivo para toda minha família. Tive a 
honra de participar de momentos maravilhosos 
e difíceis da vida dessa pessoa a quem sempre 
tive profunda admiração. Estou sem chão, 
sofrendo e sofrendo por essa perda de minha 
amiga irmã (ela dizia que eu fiquei mais tempo 
no forno, com muitos risos). Sei que ela agora 
está em paz, sem dores e sofrimentos, ao lado 
das pessoas que a amam e já se foram, mas a 
dor e a saudade são enormes, só de imaginar 
que não verei mais aqui na terra aquele sorriso 
radiante, pura luz, sofro, sofro e sofro. Família, 
amigos, todos que amam PAT, Deus nos 
abençoe e conforte nossos corações. 

Hoje é só silêncio e lágrimas dentro de mim... 
Hoje é sem Patrícia

Éramos seis. Seremos sempre seis.
Na história da nossa família, seis é o número 

de irmãos que somos. E continuaremos a ser.
Como muito bem disse a nossa irmã caçula, 

graças ao nosso pai e à nossa mãe, fomos 
unidos por um fio invisível que determinou a 
nossa visão da vida, a nossa formação, a nossa 
fraternidade, olhar, atitudes e compaixão pelo 
próximo de forma muito semelhantes, apesar 
das nossas diversas e imensas diferenças 
pessoais.

Nosso pai nos deixou há 35 anos, nossa 
mãe há quase 12 anos.

Hoje, com uma tristeza dilaceradora, 
perdemos de forma muito precoce, a companhia 
física da nossa irmã Patrícia, a segunda mais 
nova.

Hoje experimentamos um sabor ainda mais 
amargo do que perder pai e mãe: perder um 
irmão.

A perdemos para uma doença muito 
agressiva, certamente muito silenciosa - pois 
Pat era uma pessoa que se cuidava -, e muito 
rápida.

Provavelmente pela cronologia, pela 
contemporaneidade, por termos sido protegidos 
na infância e juventude, perder um irmão nos 
deixou desacorçoados. Perder uma irmã mais 
nova, traz ainda mais dor.

Mas, como o que vale mesmo é o cronômetro 
da vida, para o qual o nosso tempo, cronologia 
e expectativa são apenas fantasia de controle, a 
vida cumpre o seu particular fuso horário.

Pat era linda, festiva, a pessoa com mais 
gosto pelo viver que conheci, a pessoa que mais 
celebrou a vida e que fez jus a cada milésimo de 
segundo vivido.

Excelente irmã, uma mãe espetacular e 
muito peculiar pois, além da função materna 
exercida com primor, era muito, muito mesmo, 
amiga de Bia, nossa maravilhosa sobrinha que 
teve a graça de ter Pat como mãe.

Uma profissional excepcional, uma colega 
de trabalho amadíssima por todos e uma amiga 
que cultivava, cuidava e zelava por todos os 
amigos e amigas.

Infelizmente, falar dessas características 
pós-morte, soa como tributo a quem partiu, mas 
sinto meu coração e consciência em paz, pois 
falei isso a ela todo o tempo que tivemos juntos.

Pat nos deixou um fruto maravilhoso e 
muitíssimo forte, Ana Beatriz, a Bia, nossa 
sobrinha amada e, com certeza, a pessoa que 
Pat mais amou na vida.  Bia encarou e participou 
com altivez e dignidade, de todo o calvário que 
Pat passou. Minha irmã nos deixou um lindo 
fruto que honra a existência dela.

A tristeza é grande, mas muito menor do 
que a alegria que ela proporcionou a todos. A 
saudade é imensa, mas a lembrança da Pat 
amiga da vida, sorridente, amável, inteligente, 
engraçadíssima e irmã maravilhosa, não 
deixará espaço para a saudade fazer morada 
no meu coração. 

Fiquei triste agora. Vamos lembrar 
sempre do sorriso encantador!! ♥️

Fátima, um abraço carinhoso! Meus 
sentimentos! Força! 

Sem palavras!!!!
Que notícia difícil de processar....
Irá permanecer para sempre viva em nossos 
corações !!!!
Foi luz e certamente já está na luz maior!!!
Para os que ficam, a certeza da nossa 
impermanência e dos encontros em outras 
dimensões...
Meu abraço fraterno, Fátima !!!!
Que Deus cuide de todos vcs!!!

Por Rosane Cerqueira

Por Laira Braga

Por Ana Cláudia Ortiz

Por Luzineide Araújo

Por Valter Freitas

Por Jomar Farias, irmão de Patrícia

Por Dra. Eliana Amoedo

Por Conceição Moraes

Por Betania Santos Por Dra. Lorenna Webber
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Oi Aloprados!!
Quero dizer que entendo tudo que vocês 

falaram sobre a nossa Pat, mas eu não tenho 
boas coisas a dizer. Na realidade, quando Pat 
nos deixou eu fiquei foi puta da vida, revoltada 
mesmo. Pensei: com tanta gente ruim no 
mundo, ela vai embora?!?! Fiquei p.., da vida. 
Fiquei mesmo revoltada. Tanta gente que não 
acrescenta nada à vida das pessoas continuam 
aqui e Pat, que foi só acolhimento e amor vai 
embora tão cedo. Aí pensei: se eu fosse Deus, 
senhor da p… toda, queria também me cercar 
de anjos bons e de boas energias. Assim entendi 
ela ir tão cedo, mas aí fiquei p… da vida por 
perceber que não sou tão iluminada como ela 
e terei que ficar aqui mais tempo. Okay, aceito, 
porque sei que nossa Estrela estará velando 
por nós e ajudando o criador na tarefa de deixar 
esse mundo melhor. Mas que é f… é, deixar de 
conviver com uma pessoa como ela. Respirei, 
orei, aceitei e entendi que é somente um até 
breve. Desculpa galera, mas tá difícil pensar 
que, nesse plano espiritual, nossa Pat não estará 
mais presente. Que nos conformemos com os 
desígnios de Deus porque ele sabe tudo e a 
ausência física é só uma passagem. Ela vive 
através de nós e de sua energia que foi sempre 
radiante. Viva Pat, viva o nosso breve adeus. 
Viva o nosso amor e admiração por ela. Te amo 
PatiFaria

Minha xará querida! Parece inacreditável... 
saudades !!!!  Que seu novo caminho seja 
de puro amor, paz e alegria.

Por Patrícia Pimenta

Por Ivonete Castro
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Suplentes
Adalice Menezes de Almeida

"Aloprados da Ró"  é um grupo de WhatsApp formado por servidores da Justiça Federal, 
do qual Patrícia era uma das administradoras do grupo.

"Como uma deusa você me mantém e as 
coisas que você me diz me levam além...
Tão perto das lendas
Tão longe do fim..."
Pat, pra mim você é assim: infinita...

Bom dia, queridos Amigos Aloprados!
Ainda sob a dor dilacerante da partida de 

nossa Pat, quero externar, em meu nome e 
da Família Farias, nossos agradecimentos 
sinceros pela solidariedade e apoio em 
momento de indescritivel tristeza, em que 
vocês se fizeram presentes e presença 
amorosa a nos envolver com palavras, gestos 
silenciosos, olhares incrédulos que traduziam 
o sentimento genuíno de amor e admiração 
por Pat, além de abraços acolhedores.  

Deus os abençoe abundantemente e nos 
dê força para seguir com serenidade ante o 
desafio de não mais tê-la entre nós. 

Um beijo grande no coração de cada um.

Há 16 anos, 
nesse mesmo mês 
de março,  tive o 
privilégio de dividir 
uma página do Falajuf 
com minha querida 
amiga Pati Farias. 
Dividirmos também 
a diretora da Asserjuf 
por algumas gestões. 
Naquele belo ano em 
que éramos tão felizes 
e estávamos mais 
vivos do que hoje, Pati 
foi minha vice, depois 
de dois mandados 

como diretora executiva da Asserjuf. Que privilégio 
ter como vice uma ex chefe e tão amiga. Lembro 
muito bem que Pati não queria mais estar na 
diretoria da associação após esses anos como 
diretora executiva. Fui eu quem a convenceu a 
permanecer e ela só aceitou se fosse pra ser "à 
minha sombra", como se isso fosse possível. 

Naquela edição coube a mim escrever o perfil 
de Pati e a Beth Alves escrever o meu perfil.

Minhas lágrimas escorrem ao escrever essas 
palavras e lembrar de uma queridissima amiga 
que partiu tão precocemente e de um modo tão 
injusto. 

Tive um período em que brigamos e ficamos 
sem nos falar.   Isso só mostra como eu pude 
ser tão ridículo. Pati foi pra Juazeiro e fiquei anos 
magoado sem poder descarregar meu fel nela. 
Quando ela voltou a inegociável Pati Menezes fez 
nossas pazes e Pati, imensa e gentil como só as 
melhores cancerianas podem ser disse sorrindo: 
"Você é um cretino. Conseguiu brigar até comigo!"

Que bom que o universo conseguiu fazer 
com que reatassemos a amizade mas não me 
perdoarei por ter conseguido brigar com ela.

Mas eu não preciso me perdoar porque ela já 
fez isso por mim.

Cremosa, você não tinha nada que ir antes do 
fim da festa.  A festa perdeu a graça

Fatima Faria e família sintam-se 
abraçados e no silêncio desse abraço, 
recebam a solidariedade da dor nesse 
momento. Sinto muito, muito e muito por Pat 
ter ido tão cedo, pela dor de vocês e por mim 
também. Tínhamos combinado de fazer uma 
foto carequinha e postar nossas duas fotos.

Mas me consola em saber que Patrícia 
merece o céu!

Por Márcia Rodrigues

Fé + Alegria + 
Generosidade + 
Amizade = nossa 
Patifa

Por Ana Maria Dantas

Por Fátima Farias

Por Luiz Goulart

Por Luzineide Araújo
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Meus profundos sentimentos.
Era alguém com imenso gosto e 
disposição para a vida.
Abraço para toda a família.

Por Eduardo Santiago

Uma cesta de ovos, setecentas galinhas...
Que pessoa linda minha e nossa Pat! 
Gente, como dói. Por Tânia Rebouças


